



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

professions de santé

Question écrite n° 107556

## Texte de la question

M. Jean Charroppin attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le nombre restreint des postes actuels de gynécologues. Il lui demande s'il envisage de revoir à la hausse le nombre de postes d'internes en gynécologie médicale et quelles mesures il entend prendre pour conserver une spécialité médicale de proximité et de qualité.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean Charroppin](#)

**Circonscription :** Jura (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 107556

**Rubrique :** Enseignement supérieur

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 24 octobre 2006, page 10991